



Conseil d'Administration
Du 17 décembre 2019

PROCES VERBAL
N° 5 de 2019

CROS

Présent-e-s : V. Bury, A. Caillé, JP. Cuzon, D. Desirliste, JL. Desnoues, P. Doctrinal, M. Farineau, M. Guillemette, S. Lanson, PH. Laverat, MN. Niveau, R. Oury, B. Philippe, DY Ricour, M. Tytgat.

Excusé-e-s : M. Barbot, A Butté, P Gastou, E. Morin, MF. Pilon, J. Ribault, B.Simon, L. Thomas.

Assistent : A. Brucker, A. Casamiquela, Y. Korman, S Nourry, F. Parmentier, D. Tési, MA. Tourault, L. Violet

1 Approbation du PV du Conseil d'administration du 15 octobre 2019

Le procès-verbal du conseil d'administration est approuvé à l'unanimité.

2 Points d'actualité

2.1 Conseil régional

Un rendez-vous avec le Conseil régional a eu lieu le 13 décembre 2019. Etaient présents le président, la directrice et P. Doctrinal pour le CROS et MM M. Moulay T. Desforges, P. Jeunot, G. Gaboret et le nouveau conseiller aux sports pour le Conseil régional.

Ont été évoqués :

- La convention Conseil régional-CROS avec des actions proposées autour des 4 thématiques impulsées par le CNOSF. La qualité du document rédigé par le CROS a été saluée par Pierre Jeunot. Le président a tenu à spécifier que le travail du CROS se réalisait surtout avec la direction des sports mais pas exclusivement. Il est à observer que les différentes directions ne communiquent guère entre elles.

Le Conseil Régional avait signifié auparavant vouloir financer des actions. Le CROS souhaite que l'aide financière vienne soutenir le fonctionnement avec une ou deux thématiques mises en avant.

- Le conventionnement Conseil régional –Ligues-Comités Régionaux ne pourra être anticipé, afin de ne pas engager la nouvelle équipe sur un renouvellement de 4 ans. Un rendez-vous spécifique sur le sujet est à prévoir courant janvier.

- Une demande de subvention a été déposée pour le remplacement de la Lexus (sinistre le 17 octobre 2019).

Cette demande a été validée. Une deuxième demande a été faite pour un deuxième véhicule, le dossier est à l'étude.

Le bilan de cette réunion reste plutôt positif.

2.2 État

Concernant l'organisation territoriale de l'ANS, les décrets d'application ne sont toujours pas publiés mais soumis à l'avis du Conseil d'Etat. Nous avons appris via le CNOSF que les conférences régionales du sport et les conférences des financeurs ne devraient pas être mises en place avant la rentrée de septembre.

Les collectivités territoriales et l'ANDES souhaitent revenir sur la répartition des différents collèges. Un courrier de Denis Maseglier sur une répartition différente des voix entre le national et dans les territoires a fait réagir les CROS et les CDOS qui souhaitent que la répartition soit la même aux différents échelons de territoire.

2.3 CNOSF

2.3.1 Les interrégions

Prévues les 6 et 7 décembre 2019, les interrégions ont été reportées aux 17 et 18 janvier 2020 en raison des mouvements sociaux actuellement en cours. Les réservations d'hôtel ont pu être conservées. Nicolas Belloir pourrait être présent,

2.3.2 Échéances/articulations des prochaines élections CNOSF/ CROS et CDOS.

Nous entrons dans la période préparatoire aux élections dans les fédérations, les assemblées générales électives fédérales devront avoir lieu avant le 31 décembre 2020.

Le CNOSF fera son assemblée générale ordinaire en mai 2020 et son assemblée générale élective le 25 mars 2021. Denis Massegli ne pourra pas se représenter, il ne peut pas faire plus de trois mandats consécutifs avec l'âge limite de 70 ans.

La prochaine assemblée générale du CROS Centre-Val de Loire est prévue le 27 mars 2020.

2020 verra, comme prévu, les modifications des statuts des CDOS et du CROS. Ces changements doivent être adressés au CNOSF pour validation. Ces nouveaux statuts devront être présentés aux AGE en 2020 pour application dès 2021.

2.3.3 Cosmos

Le 4 décembre 2019, A. Casamiquela et R Oury ont représenté le CROS Centre-Val de Loire lors des assemblées générales extraordinaire et élective du COSMOS, compte-rendu en annexe.

Le CROS Centre-Val de Loire a présenté les candidatures de MM A. Casamiquela et R. Oury au Conseil d'administration du COSMOS. Ces derniers n'ont pas été élus.

Le président remercie les candidats.

3 **Projet territorial**

JL Desnoues indique que les commissions et groupes de travail que nous avons mis en place depuis plusieurs années sont reconnus par le CNOSF comme équipe de développement territorial (EDT), ce qui va permettre au CROS et aux CDOS de bénéficier d'une aide financière sur 2019.

La formation du CNOSF sur l'accompagnement au plan sport et territoire qui était prévue fin novembre a dû être reportée. Une nouvelle date est à programmer.

P. Doctrinal va reprendre contact avec l'université d'Orléans et plus particulièrement J. Chaboche, pour voir dans quelle mesure, il peut nous accompagner sur le projet territorial.

Pour information :

- le DLA régional sera porté par la CRESS Centre-Val de Loire à partir du 1^{er} janvier 2020.
- Le projet de maison régionale des sports devrait pouvoir s'inscrire dans le projet de MRESS du futur pressenti dans le quartier d'Inter Rives à Fleury-les-Aubrais. Le conseil régional et la métropole d'Orléans cofinancent une étude de faisabilité.

4 **Point financier**

Le nouveau plan comptable doit être mis en place en 2020. Le CROS Centre-Val de Loire appliquera dès l'exercice 2019 les nouvelles trames de comptes annuels (bilan, compte de résultat et annexe).

Pour l'année 2019, le résultat de l'exercice inclura un résultat exceptionnel de 15 000€ correspondant à l'indemnisation de l'assurance pour le véhicule sinistré en octobre (amorti en totalité).

A noter, par rapport aux éléments présentés en octobre, que deux prestations DLA ont été réalisées sur la fin de l'année.

L'appel à projets 2019 est en cours d'instruction. Sur les 117 000€, environ 50 000€ devraient être alloués.

Certains dossiers étant soit irrecevables, soit incomplets, une demande sera faite auprès du CNOSF pour reporter la somme restante sur l'exercice 2020.

Il est décidé de prévoir et de définir la thématique de l'AAP dès le début de l'année pour que les ligues soient plus réactives.

Avec la réforme du plan comptable, nous devons valoriser le bénévolat, en comptabilisant les heures de bénévolat.

De nouvelles feuilles de notes de frais et des heures sont en cours de préparation. Cette valorisation pourrait être en fonction des tâches des élu-e-s, comme l'a mis en place le CDOS 21 via l'outil Excel.

5 Communication des pôles et délégations

5.1 Sport & santé

5.1.1 Maison Sport Santé :

Le projet a été déposé le 11 novembre pour une maison Sport-Santé portée par le CHRO avec le soutien du CROS. Les rôles exacts seront définis lors d'une prochaine réunion qui fera suite aux résultats de l'AAP.

5.1.2 Conférence Noirlac :

Le CROS était présent à Noirlac à l'occasion de la conférence médicale organisée par le CDOS 18 à destination du corps médical. Environ 70 personnes présentes.

Thème : La prescription d'AP, comment fait-on ?

5.1.3 Sport en milieu carcéral :

2^{ème} formation mise en place les 10 et 11 décembre au centre pénitencier d'Orléans. 11 stagiaires présents.

Des séances sont menées toutes les semaines dans les établissements. Reconduction pour 2020.

Présentation du projet Sport en milieu carcéral lors du séminaire Ethique et Sport du 22 novembre à Orléans.

5.1.4 CDOS 37 :

Travail de soutien dans le développement et l'implication du CDOS 37 sur la thématique Sport Santé dans le 37. Première réunion le 02 décembre avec le président du CDOS pour établir un « plan d'action ».

5.1.5 Sport en Entreprise : Work and Move

La licence Work and Move a été achetée, l'objectif est de développer l'offre de Sport Santé Bien-être en entreprise. Un travail de développement dans le Loir-et-Cher et le Loiret est en cours. L'Eure-et-Loir est autonome sur le sujet, les autres départements n'ont pas montré d'intérêt à développer cette thématique.

Un temps de travail est prévu pour proposer une harmonisation régionale.

5.1.6 Travail collaboratif avec Appui Santé Loiret (association d'aide et de soutien destinés aux personnes atteintes de maladies chroniques). Ils pouvaient, dans le cadre de leurs missions, proposer des APS dans le cadre de l'éducation thérapeutique du patient, ce qui n'est plus possible. Le CROS Centre-Val de Loire pourraient orienter des patients vers un club/une asso qui propose une activité physique adaptée.

Il est demandé que les statuts du GE MOS soient modifiés pour ouvrir le champ des interventions auprès d'autres structures que les associations sportives.

En lien avec le pôle communication, un plan de communication régionalisé à destination du corps médical sur le sport sur prescription est à mettre en place

5.1.7 Formation sport sur prescription médicale

Il est envisagé de proposer un temps de travail collaboratif avec les CDOS et les DDCSPP pour harmoniser régionalement les actions autour du sport-santé/ sport sur prescription.

5.2 Sport & éducation et citoyenneté

5.2.1 Sport et citoyenneté

Challenge « Sport Sans Violence & Fair-Play 2019 » :

23 candidatures (5 pour le prix Respect (comités et ligues), 11 pour le prix Fair-Play (Clubs) et 7 pour le prix « Citoyen-bénévole ») ont été déposées.

Le jury s'est réuni le 10 décembre et les lauréats de cette 1^{ère} édition sont :

- La ligue du Centre-Val de Loire de basketball
- L'entente Sportive Vallée Verte (football)
- Saint Sulpice Basket et son bénévole Mr Christophe Trouillet

La remise des récompenses aura lieu le 24 janvier lors de la cérémonie des vœux

Lancement du réseau Ethique, sport et citoyenneté

Un séminaire s'est déroulé le 22 novembre 2019 avec plénière le matin et ateliers thématiques l'après-midi. Les thématiques abordées étaient Sport et femmes / Sport et violences(s) / Valeurs de la République et laïcité / Sport et handicap / Sport et milieu pénitentiaire.

Les objectifs sont la rédaction d'un plan d'action régional sur les différentes thématiques, faire vivre le réseau régional en déterminant des interlocuteurs sur ces thématiques.

Le séminaire a également été l'occasion pour le CROS Centre-Val de Loire de signer la charte égalité du Conseil régional.

La ministre des Sports, présente l'après-midi à Orléans, a participé à la restitution des ateliers et clôturé ce temps d'échange.

Conférence SSV

La conférence Sport et violence qui devait avoir lieu début décembre 2019 est reportée en avril 2020.

Colosse au pied d'argile :

Une réunion de bilan des actions 2019 est prévue au premier trimestre 2020 et le calendrier d'actions pour 2020 sera établi.

Lorsque Colosse aux Pieds d'argile intervient dans le cadre de la convention signée avec l'Etat, A. Brucker intervient pour présenter le dispositif SSV. Ce n'est pas le cas lorsque l'association intervient dans un autre cadre.

Interventions :

A. Brucker est intervenu auprès des services civiques de plusieurs ligues sur la prévention des violences dans le sport. Il interviendra dans une formation à l'intention des cadres techniques sur la prévention des violences dans le sport au CREPS à Bourges, organisée les 29 et 30 janvier 2020.

AFSVFP : DY Ricour a représenté le CROS Centre-Val de Loire à la remise des IRIS du sport le 28 novembre 2019.

Cette cérémonie était suivie d'une réunion des référents. Il a été émis le souhait de nous voir présenter notre dispositif SSV lors de leur prochaine AG qui pourrait avoir lieu sur Orléans ou au CNOFSF.

Handicap : Le renouvellement du label est en cours. Une réunion est prévue le 21 janvier.

En ce qui concerne les partenariats, le CROS Centre-Val de Loire a du dénoncer la convention de partenariat avec le Crédit Mutuel. Un déjeuner de travail avec la nouvelle directrice du Crédit Mutuel est prévu fin janvier. Une évolution vers du mécénat est envisagée. La convention avec Soir de Match sera aussi à revoir.

5.2.2 Sport et éducation

3 groupes de travail ont été déterminés :

- Un groupe Sport et éducation pour travailler sur les propositions d'animation vers les établissements scolaires en particulier ceux labellisés Génération 2024,
- Un groupe « modèle économique » qui travaille sur une offre d'animation à destination des collectivités territoriales,
- Un groupe « Evènement » qui travaille actuellement sur l'évènement qui aura lieu le 4 février à l'Université d'Orléans sur deux temps : un temps d'animation sportive à destination de 150 enfants d'écoles, collèges et lycées labellisés Génération 2024, encadrés par des étudiants de l'UFR-STAPS et un temps de conférence à laquelle Marie-Amélie Le Fur participera avec Frank Berthier, Frédéric Delpy ainsi que les auteurs du livre « Les Jeux 2024 : et les enfants alors ? » Sont aussi pressenti-e-s Cécilia Berder et Yohan Diniz.

La mallette pédagogique à destination des établissements labellisés Génération 2024 est en cours de finalisation.

5.3 **Sport & professionnalisation**

5.3.1 Formation

La construction du programme régional de formation pour la prochaine olympiade est en cours. Il sera présenté durant le dernier semestre 2020. Cela nécessitera un travail important des formateurs pour la rédaction des nouveaux déroulés et nouveaux kits pédagogiques. Certaines formations seront à modifier, d'autres à créer ou à annuler.

Il est rappelé qu'à l'instar des formations de bénévoles, les formations relatives au sport-santé doivent faire l'objet d'une concertation et d'une coordination régionale. Comme l'a indiqué précédemment Mme Niveau, un premier travail sera mené avec les CDOS et les DDCSPP pour proposer un tronc commun sport-santé qui pourrait être décliné dans chaque département.

Le bilan des formations en e-learning est positif. En 2020, la formation « formaliser son projet associatif » sera proposée en modalité hybride : un module de 3 heures en E-learning + un module de 3 heures en présentiel.

Afin de favoriser le remplissage et le maintien des formations, les CDOS et le CROS ont travaillé sur un process commun de communication (quels outils utiliser ?, quels messages transmettre ?, vers qui ? et quand ?). Ce process sera dorénavant suivi par chacune des structures.

Les actions de formations professionnelles (sport sur prescription médicale, partenaires privés et sport en milieu carcéral) ont connu un vif succès cette année. Les places étaient limitées à 10/12 participants.

5.3.2 Emploi

2 nouveaux DLA sont conduits par D. Tesi (Vierzon Gym et Vendôme handball) sur la fonction employeur.

Bilan Cap'Asso : 4 commissions permanentes ont eu lieu en 2019.

193 dossiers cap'asso sport ont été instruits : 55 dossiers ont été refusés (soit 28%) et 138 dossiers ont eu un accord favorable.

Les dossiers acceptés correspondent à 52 projets initiaux et 86 projets de renouvellement. Intervention du président. Le sport utilise le dispositif Cap Asso à hauteur de 34% de l'ensemble des contrats.

22 projets sont en attente et 4 projets sont reportés pour la 1ère commission de 2020.

Le budget régional pour 2020 est en baisse de 500 000€.

La CRESS CVL a créé un réseau de développeur, D. Tesi y participe. Pour l'instant le réseau travaille sur une charte, sur un site de référencement ... Il semble important que le CROS CVL soit référencé et présent comme acteur de l'accompagnement ESS.

Cet après-midi, A. Casamiquela a représenté le CROS Centre-Val de Loire lors de l'assemblée générale du CRIJ.

Il a été évoqué le Service National Universel et l'inclusion du numérique dans la formation des jeunes.

Au niveau régional, le Cher est un département d'expérimentation avec la Ligue de l'enseignement. Les premiers retours sont des problématiques d'hébergement, enfants de militaires pour la plupart. Très compliqué à mettre en œuvre.

5.4 Sport & politiques publiques

De nombreuses collectivités ont souhaité s'investir dans le cadre des JOP Paris 2024 et ce de différentes manières :

- Candidature au label terres de jeux,
- Candidature pour être CPJ,
- Bilan des sites sportifs structurants en vue d'accueillir les délégations,
- Animations diverses et variées en lien avec la préparation des JOP.

Suite à la rencontre avec le nouveau chargé de mission du Conseil régional, les avis du Mouvement sportif sur les demandes de subventions d'équipement sportif sont réactivées. Il est envisagé d'autres pistes de travail telles que la réactualisation des besoins en matière de piscine et l'utilisation associative des gymnases de lycée hors temps scolaire.

Les constructions ou rénovations d'équipement sportif dans le cadre de l'accueil des délégations pour Paris 2024 peuvent venir trouver leur place dans les Contrats Régionaux de Solidarité Territoriale (CRST). Néanmoins, l'enveloppe destinée au CRST reste inchangées pour 5 prochaines années.

Un Road book Région Centre-Val de Loire Paris 2024 a été réalisé par la Région, il comptabilise 70 ou 80 sites répertoriés.

5.5 Communication

F. Parmentier donne des nouvelles de B Simon.

Le 10 décembre a eu lieu une réunion de la Commission communication.

Le label de la ville sportive pour 2020 sera relancé en septembre prochain. La remise du label des villes sportives pourrait se faire en partenariat plus important avec les CDOS.

Le CROS Centre-Val de Loire est en attente de la labellisation Terre de Jeux par le CNOSF. Elle interviendra dès que la convention cadre aura été signée entre l'ANS et le CNOSF.

Cérémonie de Vœux Janvier 2020 : le jury de méritants a retenu 15 récompenses (sportifs et dirigeants).

6 Représentations – retour

Plusieurs membres du Conseil d'administration ont représenté le CROS Centre-Val de Loire suite à des invitations des structures régionales sportives. Les comptes rendus se trouvent dans l'annexe.

26 octobre 2019 – Comité régional de Boxe – Assemblée Générale – J Debuigne – Compte rendu en cours,
14 novembre 2019 – Remise de médailles jeunesse, des sports et de l'engagement associatif – DY Ricour – Compte rendu en annexe,
14 Novembre 2019 – Ligue CVL Fédération des clubs de la défense – Assemblée générale – S Lanson – Compte rendu en annexe,
16 novembre 2019 – Comité régional CVL FFCAM – Assemblée générale – DY Ricour – Compte rendu en annexe,
16 novembre 2019 – Ligue CVL de Tennis – Assemblée générale – PH LAVERAT– Compte rendu en annexe,
17 novembre 2019 – Comité régional CVL Cyclotourisme –Assemblée générale – CROS Excusé,
17 novembre 2019 – Comité régional FSCF –Assemblée générale – CROS Excusé,
23 novembre 2019 – Comité régional CVL FFESSM – Festival « La nuit de la Plongée » – DY Ricour – Compte rendu en annexe,
28 novembre 2019 Matin – ASFPSV – Les Iris – DY Ricour – Compte rendu en annexe,
28 novembre 2019 Après Midi – ASFPSV – Réunion des référents – DY Ricour – Compte rendu en annexe,
28 novembre 2019 – CN Villes Actives et sportives – Rencontres territoriales – P Doctrinal – Compte rendu en annexe,
2 décembre 2019 – Ligue Hockey sur Gazon – Assemblée générale – CROS Excusé,
6 décembre 2019 – CDOS 36 – les 36 d'Or – B. Philippe – Compte rendu en cours,
7 décembre 2019 – Comité régional EPGV – Assemblée générale MN Niveau – Compte rendu en cours,
8 décembre 2019 – Comité régional Pétanque – Assemblée générale – B. Philippe – Compte rendu en cours,
14 décembre 2019 – Ligue Motocycliste – Assemblée générale – CROS Excusé,
14 décembre 2019 – Comité Cyclisme – Assemblée générale – CROS Excusé,
17 décembre 2019 – CRIJ – AG – A Casamiquela – Compte rendu en attente.

7 Questions diverses

Les conseillers du CESER sont intéressés pour qu'une présentation leur soit faite sur ce qu'on peut faire à l'occasion de Paris 2024.

Un partenariat avec EDF sur la Journée Olympique peut être envisagé, notamment vers les jeunes volontaires.

Un partenariat est envisagé avec la Caisse d'épargne, partenaire Premium de Paris 2024.

Les prochaines réunions statutaires :

- 14 janvier 2020 à 14h30 : Bureau Exécutif
- 28 janvier 2020 à 19h00 : Conseil d'Administration

Les bureaux seront fermés du 20 décembre 2019 soir au 3 janvier 2020 matin

Le président clôt la séance à 20h20

Véronique BURY

Jean-Louis DESNOUES

Secrétaire Générale

Président

Annexe 1 : Comptes rendus des Représentations

14 novembre 2019 – Remise de médailles jeunesse, des sports et de l'engagement associatif – DY Ricour

Cette manifestation permet de récompenser le travail des bénévoles, leur implication, leur dévouement pour le mouvement sportif. En présence de S. BRUNOT, Sous-Préfet, Secrétaire Général, G. MALBO, Conseiller Départemental du Loiret, J. ROS, Président du Comité Départ. Des Médailleurs du Loiret, et A. BOYER, Président du CDOS du Loiret, il a été remis le 37ème trophée du Comité départemental des Médailleurs Jeunesse et Sports au club d'Orléans ASFAS Triathlon.

14 Novembre 2019 – Ligue CVL Fédération des clubs de la défense – Assemblée générale – S Lanson –

27 associations présentes ou représentées sur les 31 adhérentes de la structure régionale.

5847 licenciés (en légère baisse) soit 61% hommes, 39% femmes.

Principales décisions : embauche d'une assistante de communication 2 jours par semaine (3 bulletins/an, site internet, réseaux sociaux, newsletter 1/mois),

Problème de durcissement des accès aux installations

Formation : si CQP ou BPJEPS, pris en charge 1/3 Ligue, si BF 2/3 pris en charge par la ligue

Politique sportive : sur pratique féminine : 14 manifestations

TRESORERIE : produits : 12% subvention exploitation, 37% part club, 40% part fédérale CD

Charges : 47% autres services extérieurs, 25% personne,, 10% services extérieurs

Evaluation bénévolat à 41 000 €

16 novembre 2019 – Comité régional CVL FFCAM – Assemblée générale – DY Ricour

Très bonne réunion en présence de Mme TANON, Vice-Présidente de la FFCAM.

Les 7 clubs de la région étaient représentés, Légère progression des adhérents, en particulier chez les moins de 18 ans, pourcentage de femmes est de 46%, prochaine AG le 14 novembre 2020 à Blois

Pour la première fois, le Congrès de la FFCAM se déroulera à TOURS les 25 et 26 janvier 2020 avec la participation de 400 adhérents environ.

16 novembre 2019 – Ligue CVL de Tennis – Assemblée générale – PH LAVERAT

En présence d'un vice-président fédéral et des représentants de la municipalité de Sorigny.

Très belle assemblée générale – une légère baisse des effectifs

23 novembre 2019 – Comité régional CVL FFEISSM – Festival « La nuit de la Plongée » – DY Ricour

Très belle manifestation, 300 personnes présentes, en présence de Steven WEINBERG, plongeur biologiste et écrivain et du conseil municipal des enfants de la Chapelle Saint Mesmin.

28 novembre 2019 Matin – ASFPSV – Les Iris – DY Ricour

Sous la présidence de JP Mouglin en présence de D Masegla et 240 spectateurs, il a été remis des prix nationaux du Fair Play à 29 sportifs de haut niveau.

28 novembre 2019 Après Midi – ASFPSV – Réunion des référents – DY Ricour

Point sur les actions en cours et sur le développement de la représentativité de l'Association.

Il est envisagé de prendre contact avec Monsieur Jean-Claude ANDRIEUX, Vice-Président ou Monsieur Philippe DALONGEVILLE, Secrétaire Général, pour une présentation de notre plateforme « Sport sans Violence ». Cette rencontre pourrait avoir lieu, lors de l'AG de l'AFSVFP, qui se déroulerait à Orléans, au cours de la première quinzaine de mars 2020.

28 novembre 2019 – CN Villes Actives et sportives – Rencontres territoriales – P Doctrinal

Environ 80 personnes présentes représentant environ 40 collectivités territoriales, le plus souvent par un binôme élu/salarié.

Ouverture de la séance par Mme Bonnefoy, adjointe ville de Bourges et Vice-présidente de l'Andes, le maire de Bourges, le président de la CNVAS et vidéo avec de Mme la Ministre.

Ces rencontres doivent permettre aux membres du réseau de partager les bonnes pratiques liées à un thème particulier.

Ce jour : – les mobilités

Le sport santé – les maisons sport santé

Sport handicap

Chaque groupe est animé par un témoin et un animateur, les échanges ont été nombreux et fructueux.

(NB ce dispositif pourrait utilement être mis en œuvre lors de nos inter régions)

A cette occasion, j'ai pu rencontrer les nouveaux élus de l'agglomération montargoise avec lesquels j'ai convenu une rencontre en début d'année.

4 Décembre 2020 – Cosmos – AGs Extraordinaire et Elective

AG Extraordinaire : modification des statuts rendue nécessaire par le changement d'adresse du CosMos, Article 4 : Le siège est fixé : Immeuble Le Baudran-21-27 rue de Stalingrad, 94110 ARCUEIL Une présentation des locaux est faite en AG.

AG Ordinaire Elective du C.A et renouvellement du bureau

Présentation des comptes de l'exercice en cours par Gladys BEZIER, Trésorière qui devra être remplacée à ce poste car elle intègre le COJO Paris 2024. Le projeté fin 2019 : 1 039 500€ de produits pour 1 042 121€ de charges, le déficit provenant essentiellement des recrutements devenus nécessaires en Juristes pour répondre à l'attente des adhérents, et aux charges liées au déménagement.

Le déficit est également le fait marquant du budget prévisionnel 2020 qui intègre l'augmentation des charges de nouveaux juristes à temps plein et l'imputation des charges d'amortissements du nouvel immeuble et le coût du loyer de 125k€ ; il s'élève à 64 309€. Les fonds propres étant de 800k€, pas de problème majeur à court terme. Unanimité sur l'approbation des comptes.

Intervention du DG de l'AFDAS OPCO de la branche sport qui souligne les difficultés engendrées d'une part par l'intégration de 43 branches au sein de l'AFDAS. L'obtention tardive (29 mars 2019) de leur agrément d'OPCO en remplacement d'UNIFORMATION, et par conséquent des nécessaires évolutions de leur organisation, en personnels 10 recrutées pour un besoin de 30, en implantations territoriales, et en récupérations des données (23000 adhérents). L'amélioration du traitement des demandes de formation est notable mais elle doit s'accélérer (ouverture d'une délégation à Orléans de l'AFDAS)

Elections au C.A et du président du COSMOS ; désignation du nouveau bureau.

Le CROS centre val de Loire avait posé sa candidature mais n'est pas élu, le nouveau CA a réélu Philippe DIALLO à la présidence (prochainement sur le site du CosMos la présentation des 30 membres des 3 collèges employeurs, et des membres du bureau).

Clôture de l'AG par Ph. DIALLO qui insiste fortement dans son allocution sur : la priorité aux services à rendre aux adhérents, la nécessité de la professionnalisation des structures et des acteurs et son corolaire le développement de la formation professionnelle, l'inscription du CosMos dans l'accompagnement de projets, en particulier dans le cadre des J.O, mais en se projetant dès maintenant dans l'APRES J.O.

Denis MASSEGLIA, Président du CNOSF est venu clore cette AG en félicitant les nouveaux élus et en étant certain de leur engagement pour les grands projets que le président vient de présenter.